
◆会務報告 

1． 第 9 期 RLI-2730 パートⅠのご案内 

 日時：2023 年 8 月 6 日(日)9：15～15：30 

 場所：学校法人豊栄学園 都城東高校 

2． 祝電（相模原南ロータリークラブ） 

3． 就任のご挨拶（鹿屋第一ライオンズクラブ） 

4． RI 第 2730 地区 2022-23 年度ガバナー事務所

閉鎖のお知らせ 

5． 母子の健康月間 リソースのご案内 

6． ロータリー文庫からのお願い 

7． 2023 年 7 月 RI レートのお知らせ(1 ㌦ 145 円) 

8． 令和 5 年度鹿屋市青少年育成市民会議総会の

開催について（依頼） 

   日時：令和 5年 7月 18日(火)10：00～11：30 

   場所：鹿屋市役所 別館会議室 

9． バギオだより 2023 年 7 月号 

10．グラフかごしま Vol.550 

11．週報 ……… 串良・きもつき・南九州大崎 RC 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
   2022-23 年度 山﨑会長・志村幹事へ感謝状贈呈 

◆7 月誕生者祝 

  

 

 

 

 

 

 

前田数郎さん、早川雅子さん、峯﨑美千代さん 

  久木田弘さん、梅北健一さん、下茂正和さん 
 

◆7 月メモリアルデー祝 

 

 

 

 

 

 

 松下真治さん、河野博明さん 
 

◆出席表彰（皆勤） 

  

 

 

 

 

 

 

遠矢達一さん （13 年） 深水嘉寿さん（5 年） 

 峯﨑美千代さん（4 年） 假屋博行さん（3 年） 

  

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(40)44 名

36 名

90.00 ％

四元 隆二 さん

職業奉仕委員会

河野 博明 さん

７ 月 ２４ 日（月）

次回プログラム

会 員 数

出席報告出 席 数

出 席 率

3分間ｽﾋﾟｰﾁ：

卓  話  者：

担当委員会：
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2023年 07月 03日     

ユリ〔純潔・無垢・威厳〕 

鹿屋西 RC 2023‐24 前田会長年度がスタートしました‼ 

「手に手を取って明るく楽しいロータリーライフを始めよう！」 



前田数郎さん 

最初にうれしい話で幕開けに

したいと思います。 

朝日新聞の記事によりますと、

高校野球の育成と発展に尽くし

た指導者を日本高校野球連盟と

朝日新聞社が表彰を実施してお

り今回、高校野球に長年携わり、育成や運営に功

績のあった「功労者」に、鹿児島県高校野球連盟

副会長で当クラブ会員でも有る鹿屋中央高校の前

田均理事長・校長（67）が選ばれました。 

 20年余り鹿児島県高校野球連盟の副会長を務め

る。球児が安心してプレーできる環境を整える裏

方のひとりだ。これまで計 8人の会長を支え、5

年に 1人選ばれる功労者に決まっても、「何しろ

門外漢で」と謙遜する。 

音楽にあこがれ、東京芸大音楽学部を卒業して、

1980年に渡米。ペンシルベニア州のフィラデルフ

ィア管弦楽団などで演奏した。奏でるのはティン

パニなどの打楽器。打撃ではなく打楽器、バット

ではなくバチを振るってきたが、「得意分野の違

う人が集中してハーモニーを響かせるのは、音楽

も野球も同じように思う」。 

 

                                    敬称略 

ご氏名 委員会名及び役職 

風呂井敬 

規定審議委員会 代表議員 

地区諮問委員会 委員 

ガバナー指名委員会 委員 

立法案規定地区検討委員会 委員長 

地区戦略計画委員会 委員 

地区研修リーダー 副リーダー 

地区研修委員会 副委員長 

地区事務所 事務所長 

地区運営委員会 

地区事務所運営委員会 

北山 勉 地区事務所 副事務局長 

山﨑隆夫 

地区事務所 事務局長 

地区事務所運営委員会 

志村正子 ロータリー平和フェローシップ委員会 委員 

四元隆二 

広報・公共イメージ部門 副部門長 

広報・IT（ｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝ計画）委員会 委員長 

ロータリー情報誌委員会 委員長 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

          地区役員の皆様 

辞令交付 

（事務局） 

                  

 

 

 

             会長 前田数郎さん 

いよいよ第一回目の会長の時間がやってまいりまし

た。プログラムでは会長基本方針と成っていますが、前

回の卓話で次年度方針を申し上げましたし、次回全員

クラブ協議会でも基本方針に付いてはお話させて頂く

機会がございますので、今回は会長挨拶に付いてお

話させて頂きたいと思います。 

会長に成りたくない理由 No1 の会長挨拶ですが、

「会長挨拶」「会長の時間」「会長卓話」など色々な呼び

名が有る様です。 

自クラブでは伝統的に会長挨拶が週報に記載されま

すので、毎週原稿を作らなければ成らないのがプレッ

シャーです。ちなみに、鹿屋クラブ、かのや東クラブで

は会長挨拶が週報に記載されない様です。 

会長挨拶は月平均 4回として 1 年 48 回、1 回約 7 分

間と言う事の様なので 1年間で 336分間、時間に直す

と約 5.6 時間会長挨拶として皆様の前でお話をする事

と成ります。話す方も大変ですが聞く方も大変だろうな

～と思います。 

過去、始めて会長に成った方の挨拶で記憶に残る

挨拶が 2回程有ります。1つは青年会議所時代のH先

輩です。H 先輩は良く飲みに誘って頂きカラオケと冗

談が好きな先輩でその先輩が青年会議所理事長に成

り最初の挨拶で「今、世界は！」とぶちあげたとたん会

場にドカンと笑いが起こった事が記憶に残っています。 

後、一人は皆さんもご存じの方も多い H さん、第一回

目の会長挨拶で最初は原稿通りスムーズに行ってい

たのですが途中で話が止まり、すいません、続きの原

稿を車に忘れて来ました。と発言されて卓話が中断し

ました。会場が笑いで囲まれた事も記憶しています。 

あるとき、会長経験者の〇さんから会長挨拶の極意を

伺いました。とにかく数字を多く折り込む事、後、それ



では後で秘密の情報をお伝えします。と言うと集中して

聞いてもらえると言う事です。 

先日のクラブ研修委員会での資料の中に「クラブ会

長は例会に欠席者が増えてきた場合、重大な危機感

を持つべきです。クラブの会員は、誰でもが忙しい中、

時間を自己管理できる経営者であるからこそ、どうにか

仕事をやりくりして例会に出席しています。 

それは、食事の為ではなく、例会に身を置きたいと思う

｛何か｝があるからです。だからこそクラブ会長には、そ

の｛何か｝が十分でない例会であれば、当然、例会の

欠席者は増えていくでしょう。クラブにおける会員の士

気を高めるために、そして会長に対する信頼と敬愛の

念を会員の心に醸成していくために、そしてなによりク

ラブの活性化をもたらすために、最大の武器となるの

はこの「会長挨拶」です。 

会長にしか出来ない｛何か｝の一つが「心洗われる会長

挨拶」です。「会長挨拶」はクラブにおける会員の士気

を高めるために、そして会長に対する信頼と敬愛の念

を会員の心に醸成していくために、なによりクラブ活性

化をもたらすための最大の武器と言って良いでしょう。 

例会の帰り際、「今日の会長挨拶はよかったよ」と言

って出て行く会員が多ければ、それは誰もが「今日は

来てよかった」と思ってくれる例会でしょう。 

もちろんクラブの低迷などありえません。と勉強致しまし

た。ずいぶんとハードルを上げて頂きました。 

北山委員長ありがとうございました。 

「心洗われる会長挨拶」が、どんな挨拶か一年間どう成

ることやらです。 

本日より皆さん帰りの挨拶は、今日より「お疲れ様でし

た。」ではなく、「今日の会長挨拶は良かったよ」にして

頂きたいと思います。 

1年間お付き合いよろしく御願い致します。 

最後に御願いです。会長挨拶が悪い事に成ります

のでくれぐれも例会を欠席しないで下さい。 

以上で第 1回目の会長挨拶とさせて頂きます。 

ご清聴ありがとうございました。 

 

◆スマイル報告             〈 18 件 〉 

〇前田会長、梅北幹事、役員理事の皆様の一年間のご 

活躍を心よりお祈り致します。前田(均)先生、高校

野球発展に尽くされての「育成功労賞」御目出度う

御座居ます。山﨑年度の役員・理事の皆様、お疲れ

様でした。素晴らしい年度でした。……… 風呂井 

〇前田数郎会長、梅北幹事、他役員、理事の皆様方の

新年度の船出を祝すと共に、この一年のご活躍をご

祈念申し上げます。又、3 年連続クラブ研修委員長

を務めることとなりました。楽しく学びたいと思い

ますので、皆様方のご協力をお願い致します。……

…………………………………………………… 北山 

〇前田会長、梅北幹事、年度の船出をお祝い致します。

久しぶりの台湾訪問を楽しみにしています。………

…………………………………………………… 窪田 

〇前田会長、梅北幹事の船出を心からお祝い申し上げ

ます。……………………………………… 山﨑(隆) 

〇前田会長、梅北幹事、一年間楽しみましょう。……

…………………………………………………… 遠矢 

〇前田会長、梅北幹事、理事・役員の皆さん、一年間

宜しくお願いします。………………………… 内田 

〇誕生日のお祝いありがとうございました。いよいよ

会長デビューです。皆様には色々と不行き届きの点

が多々有るかと思いますが、宜しくお願い致します。

先日のゴルフ同好会ニアピン賞、ブービー賞の賞金

をスマイル致します。…………………… 前田(数) 

〇6 ヶ月休会しました。又、宜しくお願い致します。

…………………………………………………… 池田 

〇山﨑年度の役員、理事の皆様、有難う御座いました。

新執行部の船出をお祝い申し上げます。……………

……………………… 早川、峯﨑、一村、真田、中間 

〇前田数郎丸の皆様の出航をお祝いし無事の航海を

お祈り致します。旧年度のご協力ありがとうござい

ました。………………………………………… 志村 

〇誕生祝、皆勤祝ありがとうございます。今年、一年

よろしくお願いします。……………………… 峯﨑 

〇出席表彰ありがとうございます。これからもロータ

リー活動頑張ります。前田年度出航おめでとうござ

います。………………………………………… 深水 

〇前田会長、梅北幹事、並びに役員理事の皆様、今年

一年間会長方針である明るく楽しいロータリーへ

全会員と共に出港しましょう。また誕生祝ありがと

うございました。最近、体力・気力・脳力、どれも

低下してきているのを感じますが、頑張ります。…

………………………………………………… 久木田 

〇誕生日お祝いありがとうございました。今年度幹事

を努めさせて頂きます。何かとご迷惑をおかけする

と思います。皆様のご協力をお願い致します。……

…………………………………………………… 梅北 

〇前田会長、梅北幹事、新年度のスタートおめでとう

ございます。………………………………… 西ノ原 

〇出席表彰ありがとうございます。今後もよろしくお

願いします。…………………………………… 假屋 

〇新年度がはじまりました。宜しくお願いいたします。

…………………………………………………… 原田 

〇新年度も宜しくお願いします。……………… 松下 

〇本日のニコニコ BOX スマイルは 2,651 円です。 

本日計  50,000 円  累計(一般) 35,000 円 

（財団） 11,651 円   （米山） 6,000 円 

＊＊＊＊＊ ありがとうございました ＊＊＊＊＊ 

 週報担当： 東郷 


